

Las calles del municipio se engalanaron de los ya característicos colores azul y amarillo para celebrar su fiesta por todo lo alto

Canovelles salda su Fiesta Mayor con buena nota

DAVID BRUNAT

La edición 2002 de la Fiesta Mayor de Canovelles ya es historia. Los cinco días de celebraciones (del 25 al 29 de julio) estuvieron marcados por la competitividad y el buen ambiente entre los dos grupos participantes en la fiesta: los 'Cans' y las 'Ovelles'. La climatología fue espléndida durante todo el fin de semana y los vecinos de Canovelles demostraron, un año más, tener muchas ganas de fiesta y de pasarlo bien. Este año el pregón corrió a cargo de **Susana Romero**, fundadora de los Diablos de Canovelles y muy vinculada a la vida asociativa del municipio. Además de los actos ya tradiciona-

les, este año se contó con la participación de los 'Moros y Cristianos' de Benamaurel (Granada), que dieron un toque singular a la Fiesta con su música y sus desfiles. Muchas fueron las actividades programadas, de las cuales podemos destacar la ya clásica 'Cursa de rodes' -en la que los participantes tuvieron que arrastrar por un circuito un enorme neumático-, el partido de fútbol con pelotas de rugby -en el que se pudo ver la impagable imagen del alcalde vestido de árbitro circulando con su famosa bicicleta por el terreno de juego- o el espectáculo Tropicánísima -al que asistieron cerca de un millar de personas-. Fueron cinco días frénéticos en los que hubo tiempo para todo menos para el aburrimiento.

Xavier Solanas



1. EL AMBIENTE. Este ha sido el tercer año desde que la Fiesta Mayor de Canovelles es también la 'festa dels Cans i les Ovelles'. El ambiente que se respiró durante el transcurso de las actividades fue de total cordialidad entre ambos, lo que no significa que no compitieran al máximo por imponerse en las diversas competiciones organizadas. Como ya es habitual, los 'Cans' estuvieron caracterizados por el color azul y las 'Ovelles' por el color amarillo. La creación de estos dos grupos ha propiciado en tan sólo tres años un aumento en la participación y una mayor identificación de los ciudadanos con su Fiesta Mayor.

Xavier Solanas



Xavier Solanas



2. EL VERMUT SOLIDARIO. El sábado 27 se celebró uno de los platos fuertes de la Fiesta de este año. La actividad se organizó en pro del proyecto de Manos Unidas consistente en la construcción de 146 casas en Zacatecolucade (El Salvador). La convocatoria fue un éxito rotundo, y al poco de comenzar el vermut ya se habían agotado todas las entradas, lo que demostró el alto grado de solidaridad de los vecinos de Canovelles. Diversas asociaciones municipales colaboraron con la elaboración de un plato distinto (judías con chorizo, gazpacho, canapés, rosquillas...). La única pega que puso el alcalde al acto fue "no haber hecho más tiquets para todos aquellos que no pudieron participar". Pues ya lo saben para el año que viene.

3. HISTORIA DE CANS I OVELLES. En la edición de este año se estrenó una representación en cuatro actos (uno por día) que pretendía simular en forma de cuento la historia sobre el origen del municipio. La muestra tuvo en la música -grajos y timbales- y los bailes populares su principal exponente. Los protagonistas fueron 'Cans' y 'Ovelles' que, olvidando antiguas rencillas, se unieron para salvar a su pastora de las garras del temible Trog, creando de esta forma una comunidad que denominaron, como no podía ser de otra manera, Canovelles. El acto tuvo muy buena acogida entre los vecinos, que ahora ya conocen otra hipótesis sobre el origen de su municipio, aunque ésta no goce de mucha credibilidad entre los historiadores..